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Avec le Badminton en Vendée, on a tous à y gagner !

- INVITATION -

Mesdames, Messieurs, Présidents et présidentes, de club Vendéen,

Mme TREBERN Présidente de la Ligue Pays de la Loire et le comité directeur du comité

de Vendée ont le plaisir de vous convier à une matinée d’échange avec,

M. Yohan PENEL

Président de la Fédération Française de Badminton

« Le badminton fédéral au service des clubs vendéens ; comment la FFBaD peut être un 

phare et un outil ».

Le SAMEDI 10 Décembre 2022 de 9h à 12h

Maison des Sports 202 Boulevard Aristide Briand La Roche sur Yon,

Salle NOIRMOUTIER.

Invités : Clubs Vendéens, Agents de développements des clubs Vendéens, Conseil

d’Administration du comité, bureau de la Ligue des Pays de la Loire, Conseil

Départemental de la Vendée.

En présence de M. Jean-Philippe GUINARD,

Président du Comité Départemental Olympique et Sportif de la Vendée.

Le président en déplacement sur le territoire de la ligue pays de la Loire a souhaité

venir vous rencontrer ce samedi matin en Vendée.

Nous souhaitons que vous profitiez de ce moment rare ou le président sera à votre

écoute et qu’il soit l’occasion pour vous de lui faire part des préoccupations qui sont les

vôtres au quotidien dans votre animation du badminton fédéral sur le territoire.

Ce sera également l’occasion pour lui de nous donner les clés de compréhension sur les

orientations fédérales et les bénéfices que chacun d’entre nous peut en attendre.

Nous comptons vivement sur votre présence.

Très Sportivement,

Jean-Pierre SPÉCIEL, Président du Comité 85.



2

COMITE DE VENDEE DE BADMINTON
202 Boulevard Aristide Briand
85 000 LA ROCHE SUR YON
Tel : 02 51 44 27 50
Mail : codep85badminton@gmail.com
Site : www.badminton85.fr

Afin de renseigner votre présence, merci de nous indiquer votre participation 

avant le 8 décembre :

https://forms.gle/fPAeiXMS9xd9NY8p7

Vous pouvez également poser vos questions qui pourront être abordées lors de

cette réunion via le lien ci-dessus.

PS : Nous profiterons de cette occasion pour collecter vos volants usagés (plume

et hybride)


